

公益社団法人富山県サッカー協会 2022年度 第1回理事会

2022年4月21日 開催

決議事項

1. 入社、復帰、休部、退社申請の件

入社、復帰、休部、退社の申請を下記の通り受付たので認めたい。

- ・入社 サッカー 1種 JENTOS
フットサル FC Prelazos、CEMENTERIO
- ・復帰 サッカー 1種 魚津市役所サッカー部
- ・休部 サッカー 3種 UOZU FOOTBALL CLUB・UB
- ・退社 サッカー 3種 氷見FC U-15、レオーネFC U-15
フットサル MILLPEACE、YKKセグンド、トロブラボ富山セグンド、FOOT

承認

報告事項

1. 代表理事、業務執行理事の職務執行状況報告の件

代表理事・会長、業務執行理事・専務理事が2021年8月～2022年3月の職務執行状況報告を行った。

2. 名蹴会大人のサッカークリニック協力の件

一般社団法人名蹴会主催、北日本新聞社共催、ケーブルテレビ富山後援の「名蹴会大人のサッカークリニック」に「協力」名義で協力する。ホームページでの告知、参加申込受付、当日の運営などを行う。このほかにNPO法人富山スポーツコミュニケーションズが協力名義で入る。

2. 種別委員会活動報告の件

・1種委員会

北信越のフットボールリーグが開幕し、富山新庄クラブが頑張っている。県リーグも開幕し、感染対策しながら、順調に消化している。県選手権も順調に進み5月8日に県総合運動公園でカタールレ富山との決勝戦が行われる。

・審判委員会

4月1日より審判委員長が山下裕市氏に交代した。

・グラスルーツ委員会

5月1日に県総合運動公園でグラスルーツフェスティバルを予定している。低学年1、2年生を対象に、サッカー経験者と未経験者を分けて交流戦を行う。募集締切は4月24日。

・3種委員会

U-15リーグが無事開幕したが、コロナの影響でスケジュールが若干変更になっている。今後もコロナ対策をしながらの開催となる。

・4種委員会

4月29日のリスペクトワークショップ選手版はコロナ感染防止のため、中止に決まった。6月29日の保護者版も中止となりそうだ。

延期となっていた前年度のバーモンドカップは、6月25日、26日にアイザックドームで開催する。

・女子委員会

今週末より県女子リーグが開幕する。県リーグに先立ち先週より北信越女子U-15リーグが開幕している。

・シニア委員会

県内の事業はコロナ感染対策をしながら、順調に消化している。0-50北信越大会が4月16日、17日に行われ、富一ふじの会が決勝まで進んだが、長野県のアルフット安曇野に0-1で負け、2年連続の全国大会出場とはならなかった。

・フットサル委員会

5月1日県リーグ、5月15日北信越リーグ開幕の予定で準備を進めている。

・市町村員会

なでしこサッカーアカデミーを高岡市で4月～12月まで、市町村連盟として協力し、成功させたいと思っている。対象は4年生～中学校1年生までの女子となっている。